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«Юбилей – это повод подумать о том, 
сколько прожито лет,  

и прекрасных притом...» 
Дорогие читатели, этот выпуск мы посвящаем нашему 
юбилею. 18 мая «Глобус» отпраздновал своё 20-летие. На 
юбилей пришли те, с кем мы начинали наш путь, и кто 
многие годы был вместе с нами. Мы постарались, чтобы 
эта встреча друзей прошла в тёплой, непринуждённой 
обстановке, чтобы всем было уютно и хотелось 
поделиться своими заветными воспоминаниями. Перед 
началом гости могли полистать «Диалоговские» 
альбомы, рассмотреть стенды с фотографиями. К 
каждому выступлению участников с любовью были 
подготовлены короткие видеофильмы с кадрами разных 
лет и подходящей музыкой, звучали весёлые стишки-
загадки. Мы хотели подчеркнуть, что самое важное для 
«Глобуса» – это люди, вовлечённые в его орбиту. Те, кто 
много лет работают рядом с нами, отдавая «Глобусу» 
свои силы и тепло души и те, кто активно принимает 
участие в наших мероприятиях. Судя по отзывам гостей, 
всё получилось, как и было задумано.  
5 лет назад мы придумали символ «Глобуса» – корабль, 
на котором наша дружная команда плывёт по волнам 
Интеграции. Мы за эти годы стали ещё дружнее, нас 
только сплотили трудности и препятствия, 
встречающиеся на пути. Наш корабль под алыми 
парусами плывёт вперёд. И только вперёд. А алые паруса 
символизируют исполнение наших стремлений и 
осуществление мечты, которая всегда в глазах 
смотрящего и в руках делающего. 

Ирина Константинова, редактор 
 

 
 
 

Как хорошо, что по жизни мы встретили 
близких по духу людей 

20 годков пролетели мгновением. 
Их никогда не забыть. 
Жизни этапов они отражение. 
Будем их вечно хранить. 

Сколько в них выпало вместе нам трудностей, 
Сколько в них было огней... 
Вас приглашает в те годы вернуться 
вечер добрых друзей. 
 

Лица знакомые радостью светятся,  
«Глобус» встречает гостей. 
Как хорошо, что по жизни мы встретили  
Близких по духу людей. 
Мы, испытавшие радости-горести,  
стали добрей и мудрей. 
Ты как страница жизненной повести –  

вечер добрых друзей. 
 

Хоть седина на висках появляется,  
Но мы не спорим с судьбой. 
Нет, мы не верим, что люди меняются, 
И нам не нужен покой. 
Все как и прежде такие завзятые, 
Снова полны мы идей. 
Вас приглашает на миг оглянуться 
Вечер добрых друзей. 
 

Будни чтоб наши не были тусклыми 
Будем и дальше гореть. 
Хочется, чтобы мы не были грустными, 
Чтоб не умели стареть. 
Пусть наши дети всегда будут счастливы,  
Счастливы дети детей. 
И чтоб для нас был по-прежнему праздником 
вечер встречи друзей. 
 

Елена и Игорь Шемяковы 

Нас «Глобус» всех объединил 
Нам 20 лет 
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Калейдоскоп воспоминаний 
Невозможно пересказать всё, что было на нашей 
юбилейной встрече друзей. Мы постараемся просто как в 
калейдоскопе сложить неповторимый узор из отдельных 
ярких моментов и выступлений, где каждый был частью 
праздника. 20-летний юбилей «Глобуса» подарил нам 
всем уникальную возможность повернуть неумолимое 
время вспять, и с нежностью вспомнить дорогие сердцу 
моменты.  
       Летят года, и, как всегда 
       На юбилей всех «Глобус» собирает. 
       Взрослеем мы, стареем мы, 
       Но говорят: «Счастливые часов не наблюдают!» 
       Нас «Глобус» всех объединил 
       И счастье дружбы подарил. 

 
На каждый юбилей мы придумываем и вручаем на 
память активным «глобусятникам» и активным 
«сочувствующим», которых «Глобус» вовлёк в свою 
орбиту, особенный приз – так называемый глобусовский 
«Оскар». В этот раз в его роли выступил 
хрустальный вращающийся глобус с 
гравировкой, сделанной Мариной 
Мурберг: «2023 – Нам 20 лет». Многие 
присутствующие бережно хранят дома 
предыдущие две памятные награды – на 
10-ти и 15-летие. Теперь к ним 
прибавится ещё одна.  
Равнодушных в зале не было, поэтому и слова о 
«Глобусе» звучали искренние и душевные  
Приятно получать добрые отзывы и благодарность за 
организованный праздник. В него было вложено много 
души и творческих сил. Так, оригинальной находкой для 
нас стали стишки-загадки, придуманные для каждого 
героя. Это очень оживило встречу.  
Вот загадка о Светлане Бараненко. 
Кто подхватил эстафету  
И 8 лет возглавлял газету? 
Кто придумал новое слово? 
«Глобусятники» мы – это клёво! 
Идейный вдохновитель «Диалога», 
С ней под гитару спето песен очень много. 

«Встреча добрых друзей» – 
так называлась песня, которую 
сочинили и которой открыли 
наш прекрасный вечер Игорь и 
Елена Шемяковы – вот уже 20 
лет бессменные руководители 
Интеграционного Центра 
«Глобус». 20 лет крутится наш 
«Глобус», вовлекая в свою 
орбиту новых и новых 
«глобусятников». ДВАДЦАТЬ 
ЛЕТ! Попробуйте продержаться 
на плаву, оставаясь интересными, нужными и полезными. 
Несмотря на проблемы с «короной», с финансированием, с 
помещением… «Глобусу» это удаётся! И поэтому так много 

людей пришли поздравить нас с 
ЮБИЛЕЕМ! Зал был полон! Происходящее 
в этот день никак нельзя назвать 
официальным словом «мероприятие». Это 
действительно была «Встреча добрых 
друзей». Доброжелательная атмосфера! С 

первой секунды, когда человек 
заходил в наш зал, оглядывался 
по сторонам и сразу видел 
много родных знакомых лиц. И 
до самого последнего момента, 
когда уже были танцы под 
песни Арика Апроянца и Ольги 
Шаевич, под бокальчик белого 
или красного вина и под 
множество вкуснейших 
угощений на любой вкус. И всё 
это одновременно: и выпить-
закусить, и спросить 
бесконечное количество раз 
«Как дела?», и самому на 

аналогичный вопрос ответить, да ещё и поплясать. 
Некоторым даже удавалось с тарелочкой или с бокальчиком в 
руках. Вот такими были начало и конец нашей встречи, а 
ведь нужно ещё вспомнить основную часть. Всех, кого 
«Глобус» собрал под своим крылом можно назвать по-
настоящему творческими, одарёнными, неунывающими, 
нестареющими людьми.  
Ирина Константинова и Галина 
Шаат-Шнайдер сочинили сценарий 
и прекрасно провели наш вечер. 
Участники вспоминали своё 
знакомство с «Глобусом», первые 
впечатления и дальнейшее 
сотрудничество. Очень много смешных курьёзных моментов. 
Выступления часто прерывались смехом и аплодисментами. 
Каждый активист в подарок получил стихи-загадки, 
которыми его представляли, и по которым нужно было 
угадать, о ком идёт речь, и бесценный приз – крутящийся 
хрустальный глобус. «Наш Оскар» – сразу появилось 
название. И я уверена, что для этого подарка у каждого 
награждённого нашлось в доме самое почётное место! 
Я тоже вспомнила и рассказала, какой была моя первая 
встреча с «Глобусом». Через несколько дней после приезда в 
Германию далёким летом 2009 года к нам, живущим в хайме 
на Altendorfer Straße 98, немножко растерянным и имевшим 
миллион вопросов, вдруг вломилась группа людей – нарядных, 
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светящихся от избытка энергии и желания помочь. 
Радостно сообщили: «Мы – Интеграционный Центр 
«Глобус». Пришли вам помогать и вас интегрировать. А 
так как лучший путь к интеграции – это творчество, 
признавайтесь, кто какими талантами обладает. А у 
кого нет талантов, будем их развивать». Вот так всё и 
закрутилось-завертелось. Я начала принимать участие в 
экскурсиях, в литературно-музыкальных вечерах. Потом 
с Ирой Константиновой организовали Клуб любителей 
песни и поэзии «Диалог», встречи которого проходили 
ежемесячно. И каждый раз – интересные темы, новые 
стихи и песни, знакомство с творчеством бардов, 
поэтов, режиссёров… Запомнились большие 
праздничные вечера – к Новому году, к 8 Марта, к Дню 
Победы, ежегодные выставки творчества… Несколько 
лет я была редактором газеты «Глобус-информ». 
Вобщем, есть что вспомнить. Это были прекрасные 
годы творчества, общения, взаимного обогащения, 
интересной работы и отдыха.  
Прошло уже несколько дней после нашей незабываемой 
встречи, а я до сих пор под впечатлением. А ведь сколько 
времени, усердия, терпения, заботы нужно было 
потратить, чтобы подготовить и провести такой 
прекрасный вечер, всех участников сделать немножко 
моложе, чуточку счастливее и капельку веселее! Спасибо 
руководителям, организаторам и участникам за этот 
замечательный праздник! А «Глобусу» – процветания и 
многие лета!                                      Светлана Бараненко 
 

А вот загадка о преподавателях курсов немецкого языка: 
Макаренки выглядят тускло –  
Не детский у нас контингент!  
Учить «Не-ребёнков» – искусство! 
Педагогам – наш комплимент! 
    У зелёной доски она стояла, 
    Немецкому терпеливо обучала, 
    Чтобы в жизни повседневной и в быту 
    Не было нам так невмоготу. 
Конечно же все угадали, первую 
учительницу немецкого языка у нас в 
«Глобусе» – Софью Леонидовну Шаевич. 

      Он терпелив и энергичен, 
      Доброжелателен, небезразличен. 
      Объясняет всё доступно и понятно, 
      Немецкий с ним учить приятно. 
      На наших вечерах он переводчик, модератор и звезда, 
      Стихи читает и поёт нам иногда. 
Все гости в один голос назвали нашего уважаемого 
Клауса Гёрнера. Специально к знаменательной дате он 
написал стихи, посвящённые «Глобусу». 
 

Integrationszentrum «Globus» – 
eine Erfolgsgeschichte 

Zum Jubiläumsfest ich jetzt kurz berichte 
über „Globus“ und seine 
Erfolgsgeschichte. 
In Chemnitz feiert „Globus“ als Verein 
sein 20-jähriges erfolgreiches Sein. 
Unter Leitung von Frau und Herrn 
Shemyakov 
bietet der Verein genügend Stoff, 
um für die Migranten die Stelle zu sein, 
sich zu geben ein Stelldichein. 

Soziale Begleitung und Betreuung von Migranten, 
für alle Übersiedler und ihren Verwandten, 
ein Deutschkurs für die ältere Generation, 
gute Beratung und Kommunikation,  
mit Sport- und Freizeitaktivitäten –  
hält „Globus“ in der Hand auch alle Fäden. 
Und für solch ein einzigartiges Gestalten 
hat „Globus“ 2006 den Friedenspreis erhalten. 
Der Höhepunkt im bewundernswerten Vereinsleben: 
monatlich wird eine Zeitung herausgegeben, 
die in Russisch aber auch in Deutsch erscheint –  
so ist kulturelles Leben immer vereint. 
Auch alle Mitarbeiter sind in der Spur, 
wenn es dann geht um die Kultur, 
wenn dann auch mit Arik Musik erklingt, 
und Olga Shayevych mit bezaubernder Stimme singt, 
dann hören alle auch andächtig zu 
in völliger Entspannung und friedlicher Ruh. 
Ich wünsche dem „Globus“ viel Erfolg weiterhin, 
dann gibt es für die Menschen im Leben einen Sinn. 

Klaus Görner 
 

На электронную почту «Глобуса» пришло видео-
поздравление. Гостям нужно было угадать, от кого оно.  
          Для этой тёти в мире нет препятствий, 
          Любую стену может обойти. 
          Газету вместе с нею начинали, 
          Теперь совет даёт на жизненном пути. 
Вы, наверное, тоже угадали первого редактора нашей 
газеты Людмилу Берибес. Мы не отстаём от новых 
технологий, и хотя сама Люда не смогла присутствовать на 
празднике, она приветствовала всех с экрана. 
 

Счастье – это когда тебя понимают 
20 лет назад мы начинали. Мы конечно были 
немножко моложе, но ни энергии, ни 
стремлений, ни уверенности в нас не стало 
меньше – это точно! Огромное спасибо 
руководству за то, что они сумели создать 
вокруг себя, вокруг нашей планеты «Глобус» 
вот такую солнечную систему. Она просто 
замечательна, и в ней чувствуешь себя 
абсолютно счастливым человеком. Ведь счастье – это когда 
тебя понимают, когда тебя воспринимают таким, каков ты 
есть на самом деле. Не надо ничего придумывать, не надо 
ничего заявлять о себе, что ты такой замечательный. Тебя 
просто видят и всё. Это качество, которое незаменимо в 
руководстве. Я думаю все те, кто работал, работает, и будет 
работать – абсолютно счастливы, так же как счастлива я. 
Огромное спасибо Лене и Игорю за то, что они есть, за то что 
всё состоялось. И развития всем, интересных проектов, 
радости от общения, вдохновения, уверенности, стремления, 
энергии!                                                           Людмила Берибес 
А вот следующая загадка: 
          Вдохновение вокруг неё так и витает! 
          Нас на творчества идеи подвигает, 
          Кто сейчас возглавляет газету? 
          Ежемесячно шлёт вам приветы. 
          Кто организует осенний художников слёт? 
          Как не прячься – всё равно найдёт! 
          И на ёлках она сказочный герой –  
          В любой авантюре мы тоже с тобой! 
Это наша Ирина Константинова.  
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«Всё начинается с любви:  
и озаренье, и работа» 

С «Глобусом» меня связывает долгая и преданная 
любовь, которая началась ещё в далёком 2008 году, когда 

впервые меня пригласила сюда Наташа 
Хэнель, чтобы взять интервью для 
газеты «Глобус информ» и 
опубликовать несколько моих 
стихотворений. Было немного 
непривычно, ведь интервью я давала 
первый раз в жизни и сомневалась, что 
кому-то это может быть интересно. 

Вообще, я человек не очень в себе уверенный, но 
доброжелательность и чуткое отношение работников 
«Глобуса» располагают к откровенности. Наташа 
пригласила меня принять участие в вечере ко дню 
Победы. Это были мои первые шаги на «глобусовской 
сцене». А потом понеслось: и литературные встречи, и 
тематические вечера, и весёлые новогодние посиделки, к 
которым нас привлекала сначала Наташа, а в дальнейшем 
и Светлана Коростышевская. Выступать на сцене – была 
моя ещё детская заветная мечта. Какая девочка не хочет 
стать актрисой? И здесь в «Глобусе» она, можно сказать, 
осуществилась!  
А первые ёлки для детей, организованные Мариной и 
Леной Мурберг! Вот уж где мы могли безудержно 
отдаться творческой фантазии и раскрыть все свои 
«артистические» таланты: перевоплощаться в сказочных 
героев, импровизировать, придумывать костюмы. Кого я 
только не играла, начиная с новогодней Открытки до 
Золушки и Лисы Алисы, старухи Шепокляк, Минни 
Маус и Печки. Ну а новогодние вечера для взрослых – 
это отдельная история! 
А в 2012 году родился наш клуб любителей бардовской 
песни и поэзии «Диалог». С каким волнением мы со 
Светланой Бараненко готовили первые заседания клуба! 
Помню, как переживали: будет ли это кому-нибудь 
интересно, получится ли у нас всё, что задумано. И как 
прекрасно было понять, что всё получилось! Много лет 
мы со Светланой вели наш «Диалог» – с большим 
интересом и любовью готовили материалы, посвящённые 
дорогим нам поэтам, известным бардам. Искали 
интересные видео, я подбирала стихи, Светлана пела 
бардовские песни. Мы были на одной волне, у нас 
получалось понимать друг друга с полуслова и 
полувзгляда. Это многого стоит! Клуб просуществовал 
до марта 2020 года. А когда пандемия нам позволила 
немного свободнее вздохнуть, я сама попыталась 
провести встречу, посвящённую творчеству 
Таривердиева, но без Светы это было совсем не то. Разве 
можно заменить даже самым распрекрасным видео 
Светланин голос и гитару?! 
А с октября 2020г. я стала редактором нашей газеты, 
подхватив эстафету у Светланы Бараненко. Для меня это 
совершенно новое дело, которое мне очень нравится, 
хотя и забирает много сил и времени. Как у меня 
получается – судить вам.            Ирина Константинова 
 

Много талантливых авторов сотрудничают с нашей 
газетой. И даже издают свои книги (Яков Рабинович, 
Геннадий Шаевич)! Желаем им дальнейших успехов и 
творческого вдохновения! 
А наших гостей ожидала новая загадка:  

Хороший доктор, добрый друг женщин и детей, философ, 
писатель, ведущий постоянной рубрики в газете, 
литературно-медицинское светило на небосклоне Хемница. 
          Доктор, но не Айболит,  
          в зале нашем он сидит.  
          Приходи к нему лечиться  
          и старушка, и девица. 
          О ком здесь идёт речь?  
          Конечно, это Геннадий Шаевич.  
 

Семь футов под килем 
Психологи утверждают, что для 
нормальной слаженной работы любого 
творческого коллектива (в нашем 
случае корабля), для семи футов под 
килем необходимы следующие условия: 
1. Если коллектив женский, то в нём 
должен быть хотя бы один мужчина. 
Ну, чтоб не расслаблялись. Причёсочка 
там, губная помада, юбки выше колена, 

то-сё. Ну, тут всё в порядке. Капитан, он же Игорь, он же 
мужчина – на месте.  
2. Непременно обязан присутствовать один особенный 
человек, который всегда чем-то недоволен (в хорошем, 
конечно, смысле этого слова). Например, почему не все 
трюмы задраены, или на палубе грязно, или юнга одет не по 
форме. Тут сложнее. На настоящем корабле функцию 
строгого, всё контролирующего, ответственного и серьёзного 
(исключительно в воспитательных целях) человека 
выполняет боцман, он же штурман, он же зам. начальника по 
строевой и политической подготовке. Короче, серый 
кардинал, шея для головы, начальник «де-факто». А в 
«Глобусе» – это Лена, которая всегда хочет, чтобы всё было 
не только хорошо, но очень хорошо, – идеально подходит на 
эту роль. 
3. Ещё один особенный человек – это сотрудник, который 
всегда всем доволен. Юнга в своём роде. В качестве вечного 
оптимиста с улыбкой на лице предлагаю назначить Марину. 
Она постоянно светится доброжелательностью, и я ни разу не 
видел её в плохом настроении. 
4. Обязательно должен быть один иностранец. Для 
сравнения. Ну, тут вообще всё хорошо. Херр Гёрнер – самый, 
что ни на есть чистокровный иностранец. 
5. Ну, если мы говорим о корабле, то на ум приходит, 
конечно, старый пиратский корабль. А на этих галерах не 
обойтись без рабов, т.е. авторов статей, музыкантов, 
компьютерщиков, коков и прочей «челяди», без которых 
корабль не поплывёт. То есть, без нас с вами. 
6. Чтобы на корабле не случилось бунта, необходима 
четвёртая власть – средство массовой информации. Тут и 
пропаганда, и реклама, и лицо показать. Так что, всем 
главным редакторам «Глобус информ», и действующему – 
Ире – посвящается. 
7. И уж точно, на корабле, если он конечно еврейский, как и в 
любом хорошем деле, не должно обойтись без еврейской 
мамочки. В хорошем смысле этого слова. Так что, мама Соня 
тут тоже на месте. 
Ну, что, похоже, все в сборе? Никого не забыли? Тогда 
поплыли!                                                        Геннадий Шаевич 
 

Кто угадает автора юмористических стихов и рассказов, 
обладателя редкого еврейского имени и редчайшей еврейской 
фамилии? Можем дать подсказку: его имя начинается на 
последнюю букву алфавита. Правильно, это Яков Рабинович. 
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Спасибо «Глобусу» за то, что он есть! 
20 лет назад я приехал в Германию. Поэтому праздник у 
меня двойной – 20 лет «Глобусу» и 20 
лет моей жизни здесь. Я 
познакомился с «Глобусом» по 
иронии судьбы. Это было следующим 
образом. Я пошёл в баню. Выйдя из 
парилки, вижу, сидит человек и 
какую-то газетку рассматривает. Я 
ему через плечо заглянул, смотрю – 
на русском языке. Удивился. 
Спрашиваю его: «Что это – в Германии русские газеты 
есть?» Он мне говорит: «Если интересуешься, я взял в 
аптеке два экземпляра. Могу тебе подарить». Таким 
образом я познакомился с «Глобусом». На курсах 
немецкого языка мне Софья Леонидовна предоставила 
возможность прочитать стихотворение. Пишу я в жанре 
юмора, поэтому оно тоже было юморное, и впервые в 
жизни я получил аплодисменты. Это меня воодушевило.  
Потом в газете написали: «Творчество – путь к 
интеграции». Я себе подумал: А что ж я могу? 
И чего мне Бог не дал таланта,  
не сделал из меня поэта, музыканта? 
Вот то, что он сумел мне дать –  
Так это сеять и пахать. 
На то время мы дачу взяли, и я рыл землю, как крот. 
Ничего в жизни я не писал до приезда в Германию. Здесь, 
благодаря «Глобусу», я стал писать, и газета меня 
поддержала. Бо́льшая часть написанного было 
опубликовано в газете «Глобус информ». Это стало 
своеобразной апробацией моих работ. Благодаря газете и 
тому, что она вышла в интернет, мне начали звонить 
разные люди.. Некоторые критиковали меня, некоторые 
хвалили, но всё-таки я стал творческим человеком.  
Без лести и без подхалимажа скажу просто, что благодаря 
«Глобусу» я нашёл себя в Германии. Спасибо ему 
огромное. Чтобы долго не говорить, (я бы мог вам тут 
целый день читать, но регламент не позволяет), хотелось 
бы отметить, что я считаю всех женщин, которые были 
редакторами газеты «Глобус информ» и кто в настоящее 
время редактирует эту газету героическими женщинами. 
Потому что мне в моей жизни довелось редактировать 
солидную газетку тиражом 10 000 экземпляров. Я знаю, 
что это такое. Это героизм. Спасибо «Глобусу» за то, что 
он есть. И дай Бог, чтобы он продолжал свою 
деятельность ещё долго-долго. Мне хотелось бы, 
конечно, дожить до следующего 30-летнего юбилея 
«Глобуса», но ежели не удастся, то, выражаясь словами 
великого украинского поэта Тараса Григорьевича 
Шевченко: «Не забудьте пом’янути  
                    незлим тихим словом».  
Всем спасибо огромное.                             Яков Рабинович 

А вот ещё одна  загадка: 
       Кто с рюкзаком ползёт по бездорожью, 
       Рассказывая анекдоты по пути? 
       А там, где заблудиться невозможно, 
       Может и дорогу не найти? 
       Кто считает, что поход удался, 
       Если кошка нам дорогу перешла? 
       Кто по Саксонии столько таскался,  
       Что она уже стала для нас мала? 
Все гости сразу узнали – это наша Галя. 

На мне парадный красный пиджак, 
И это не случайно, не просто так! 

Этот праздничный пиджак от дизайнера 
Харальда Глекнера был куплен 
специально к 10-летнему юбилею 
«Глобуса» в 2013 году. С тех пор пиджак 
был участником важнейших событий, 
таких как выпускной бал моей старшей 
дочери, её свадьба и 15-летний юбилей 
«Глобуса». Надеюсь, что мы с пиджаком 
доживём-таки до следующего юбилея!  
Моё «попадание в орбиту Глобуса» 
началось в далёком 2009 году, и я этому 
очень рада. Рассказывать об этих наполненных разными 
событиями годах можно бесконечно, ведь столько всего 
произошло!  
Я обожаю писать заметки, и наши редакторы дружелюбно 
поддержали эту страсть. Меня научили составлять 
кроссворды, находить интересные загадки. Любовь к 
анекдотам и желание создавать всем окружающим хорошее 
настроение плавно переросли в рубрику в газете. Мечта 
путешествовать и посещать интересные 
достопримечательности нашла выход в наших походах. А 
сколько смешных случаев было в походах! Один эпизод с 
Нарсдорфом и навигацией чего стоит… до сих пор, когда мы 
на поезде проезжаем станцию Нарсдорф, у тех, кто тогда был 
со мной, на лицах расплываются улыбки… Дело в том, что в 
тот раз мы вышли в Нарсдорф по моей ошибке – я в шуме 
плохо расслышала название станции (а выйти мы должны 
были на следующей). Mы радостно выскочили из поезда, а 
когда разобрались – поезд уже уехал, следующий был через 
час. Мы решили идти до Корен-Залис пешком, карты у нас не 
было, и тут я решила подбодрить своих товарищей. Со 
словами: «Ребята, не волнуйтесь, не потеряемся – у меня с 
собой навигация», – я полезла в чёрный футлярчик и 
достала… «фестплату» для компьютера… Дело в том, что 
когда я утром быстро собирала походный рюкзак, то из двух 
как специально рядом лежавших черных футлярчиков я (не 
посмотрев) взяла тот, который был с фестплатой, а несчастная 
навигация осталась дома… Взрыв хохота… моя полная 
растерянность… Но мы пошли «по полям, по лесам», и 
благодаря интуиции бывалого туриста Игоря Шемякова даже 
пришли в Корен-Залис, когда там уже вовсю шумела ярмарка.  
Как говорили про меня мои весёлые коллеги на предыдущем 
юбилее: «У меня есть карта, компас, Приглашаю всех в 
поход, Отведу ТУДА… ОБРАТНО? Может кто-нибудь 
дойдёт». Походы – это классно, а подготовка к походам – это 
такой азарт, столько всего интересного можно найти и потом 
рассказать… Обожаю всякие саги и сказания, собираю их, и 
потом в походе наши туристы слушают очередную серию про 
гномов, исторических персонажей и т.д. 
Для меня наш «Глобус» стал планетой сбывшейся мечты и 
осуществившихся возможностей. Наш дружный, творческий 
коллектив – радостью, поддержкой и опорой. Отдельное 
спасибо руководителям за наш «Глобус» и всё хорошее, что в 
нём происходило и происходит. А если немного внести 
юмора в такой важный праздник, то мне нравятся слова из 
мультфильма про Смешариков: «Юбилей – это такой 
праздник, когда собираются персонажи из настоящего, 
вспоминают прошлое и желают ещё лучшего будущего». 
Лучшего будущего всем нам!!! 

Галина Шаат-Шнайдер 
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Совершенно неожиданно для гостей к нам ворвался 
театрально--молодёжно-сказочный ансамбль «Наши 
таланты или Голливуд отдыхает в сторонке». Перед 
зрителями предстали до боли знакомые персонажи:  
            Председатель –  Игорь Шемяков 

            Нам совали палочки в колёса, 
            Спицы нам хотели поломать. 
            Задавали множество вопросов, 
            Только чтоб проект не одобрять. 
Родной бюрократ –  Ирина Кулябина 

Сочиняй-ка ты, «Глобус», проекты, 
А мы будем на них посмотреть. 
Не пройдут у нас ваши гешефты, 
Мы обрежем все суммы на треть. 
Экономить должны на бутылках –  
Их ведь можно обратно сдавать! 
Сколько съели вы киндер-сюрпризов! 
Разве можно так много сожрать? 
             Квартирный вопрос –  Лев Гадас 

            Каждый день всё только дорожает, 
            Отключили вот дешёвый газ. 
            Для того, чтоб отопить контору  
            Никаких не хватит дров у вас. 
            Вы теплее в шубы одевайтесь, 
            Грейте «Глобус» теплотой души. 
            В валенках ходить вы не стесняйтесь, 
            Вы в любом наряде хороши! 
Корона - Марина Мурберг 

Я пришла не просто так к вам в гости, 
Жизнь решила приостановить. 
И теперь я вне себя от злости - 
Мне не удалось вас победить! 
Фармацевты сняли кучу денег. 
Тихо вы сидели по домам. 
Думала, что вы – «Короны» пленник, 
А вы крутитесь назло мне и врагам. 
             Председатель  

            Не беда, что площадь маловата, 
            И «Корона» не пугает нас уже. 
            Мы проекты отстоим у бюрократов, 
            «Глобус» наш крутя на кураже. 

Смех в зале сопровождал всё выступление артистов. 
 

А нас ждёт очередная сложная загадка: 
Нас вдохновляет её креативность. 
Роли любые ей по плечу: 
Верка Сердючка, Цыганка, Пиратка, 
Баба-Яга – воплощают мечту! 
Творчества заводной мотор 
Фонтанирует идеями до сих пор! 
Задорна, весела, красива, как картина, 
Ну конечно же это.... Марина. 

С нашим праздником юбилейным! 
Как и все, мы приехали в Германию большой семьёй. В своё 
время в Казахстане я тоже была всегда активна. С самого 
детства, как себя помню. Здесь в Германии попали мы в 
маленький городок Лимбах-Оберфрона. И моей широкой 
душе там не было места где развернуться. Немного погодя я 
переехала в Хемниц и начала искать людей, которые могут 
поддержать и дать мне возможность раскрыть свои 
способности. Большое-большое спасибо Лене и Игорю. Они 
мне сказали: «Ну, покажи себя!» И я показала. И пошёл 
широкий путь моего творчества. Большое спасибо моей 
сестре Лене, которая всегда меня поддержит в любую минуту. 
Коллективу, который сначала сопротивляется: «Опять что-то 
она придумала!», а потом раз – и вперёд. Костюмы шьём, 
одеваемся, веселимся, дурачимся и доставляем радость всем. 

Марина Мурберг 
         Как сделать так, чтоб праздникам сопутствовал успех, 
         Наша Лена Мурберг знает лучше всех! 
         Сценарий, музыка, актёры, подготовка –  
         Лена со всем справляется ловко.  
         И тортики её всё вкусней, 
         Давайте же вручим глобус ей.  
Елена Мурберг: 

2009 был в «Глобусе» какой-то особенный. Мы многие 
пришли в 2009-ом. Марина меня привела за ручку, как 
маленькую девочку. Спасибо «Глобусу», я никогда не 
ожидала, что буду писать сценарии, буду заведовать музыкой. 
Спасибо вам, научили и дали возможность творческому 
развитию. Желаю всем здоровья, «Глобусу» процветания, ну 
и благополучия всем нам. 
      Как вихрь она ворвалась в коллектив, 
      Удачно дополнила наш креатив. 
      С триумфом сыграла Беладонну и Бабу-Ягу.  
      Ёлки без неё теперь представить не могу! 
      Доброе сердце сказочно-глобусовского мира 
      Наша Кулябина Ира.  
Ирина Кулябина:  

Меня в «Глобус» пригласила Марина. Никогда раньше 
творчеством я не занималась, а тут вот получилось. Главная 
моя роль – Баба-Яга. Я считаю это своим достижением, что 
дети, особенно маленькие, верят – Баба-Яга настоящая. Даже 
боятся с ней рядом фотографироваться. Спасибо большое 
«Глобусу» за творчество, будем продолжать в этом же духе. 
Следующая наша героиня – Лариса Ритер.  
         Золотые ручки над едой порхают, 
         Вкусными вкусностями нас угощают. 
         И в будни, и в праздники наша Лариса-фея 
         Поддержит, накормит и сделает добрее.  
Когда ей на нашем юбилее вручили сувенирный 
глобус (наш «Оскар»), Лариса Ритер сказала:  
Ну, дай Бог не последний. Спасибо всем, и 
хотелось бы пожелать дальнейшего процветания нашему 
«Глобусу» и творческих находок. Чтобы побольше людей 
приходило, интересовалось жизнью «Глобуса». И конечно 
всем желаю хорошего здоровья, хорошего аппетита и всего 
самого лучшего. Мира, мира и мира всем нам! 
 

          Кто на ёлках детей развлекает, 
          Никогда не унывает? 
          То Дед Мороз, то Артемон –  
          Много ролей исполнил он. 
          Кто на сцене просто класс? 
          Наш весёлый... Лев Гадас. 
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«Живут во мне воспоминания, 
Слова любви, слова признания...» 

Если бы «Глобуса» не было в моей жизни, его надо было 
бы придумать. Меня с детства привлекала «большая» 
сцена и вот «Глобус» мне её 
предоставил! Сначала Наташа Хэнель 
приобщила меня к участию в 
глобусовских вечерах. У меня уже 
был небольшой опыт, я исполнял 
танец маленьких лебедей, плавно 
переходящий в канкан, на вечере 
отдыха, организованном когда-то 
доктором Левиным. Думаю, мой талант и вид в балетной 
пачке «поразил» тогда Наташу и она решила пригласить 
меня в «Глобус», где проводила творческие вечера. Какие 
же замечательные это были вечера, посвящённые 
любимым праздникам: 8 марта, 9 мая, осенний бал, 
Новый год с музыкальными номерами, песнями в 
исполнении Оли Шаевич и Арика Апроянца! Мы тогда 
придумали прекрасный вечер к 1 апреля «Ах, Одесса» с 
одесским юмором, приколами и конечно же песнями, 
посвящёнными моему любимому родному городу. А 
потом я, можно сказать, «пошёл по рукам». Светлана 
Коростышевская, Марина Мурберг. Они передавали меня 
как эстафету, как знамя. И я себя прекрасно чувствовал в 
этих нежных женских руках. Оттачивались грани моего 
актёрского дарования. Много что можно вспомнить! 
Каждый год проводились новогодние вечера для 
взрослых, где люди за дружеским столом могли 
собраться, расслабиться, попеть, потанцевать, просто 
пообщаться, чего нам так не хватает в нашей жизни. И 
первая настоящая большая роль, которую мне удалось 
сыграть в «Глобусе» – это роль Деда Мороза, где 
Снегурочкой была прекрасная Наташа. Затем были 
другие Снегурочки, не менее прекрасные. А потом мне 
на смену пришли более молодые Деды Морозы, а я 
переключился на другие роли. Особенно мне нравилось 
играть на детских утренниках. Марина и Лена Мурберг 
всегда придумывают какие-нибудь оригинальные 
сценарии. Дети верят в сказки, и вместе с ними веришь и 
ты. И это большая радость – видеть светящиеся 
счастливыми улыбками лица ребят. Надеюсь, что и в 
дальнейшем «Глобус» продолжит свою интересную 
творческую жизнь, а вместе с ним и мы.             Лев Гадас 
        Вот золотые голоса 
        Нашего «ГлобусА». 
        Завидуйте нам оперы и     
        концертные залы мира! 
        У нас сегодня есть шанс 
        Послушать, как поют  
        Ольга Шаевич и Арик Апроянц.  
Ольга Шаевич: 

Было сказано очень много добрых и ласковых слов о 
«Глобусе» нашем любимом. Начинала я 
тоже с истоков. Выступала на 
концертах, посвящённых  8 марта, 9 
мая, на литературных вечерах. С 
Анжелой Смышляевой, с Таней Функ, 
со Светой Бараненко. Но был и 
постоянный напарник – Арик Апроянц, 
с которым мы прошли длинный путь, серьзно готовились 
и добивались цели. Я желаю «Глобусу», чтобы он дальше 

крутился, чтобы у всех хватало задора, веселья, оптимизма. 
Чтобы мы дарили всегда тепло и радость людям. Желаю, 
чтобы «Глобус» процветал дальше и дальше, и бесконечно 
крутился. 
Арик Апроянц:  
Конечно хочется поздравить всех 
участников «Глобуса». Здоровья вам. У 
меня стоит статуэтка, которую вручали 
на 15-летие – «Оскар» от «Глобуса». 
Теперь будет новая. Вы всем дарите 
подарки, и я хочу подарить участникам 
«Глобуса» вот эти цветы. 
 

   В этом сложном компьютерном мире 
   Он наш поводырь и консультант. 
   Любая техника ему – как дважды два четыре,  
   И решать проблемы у него талант. 
   И компьютеры у нас – как дрессированные зверьки 
   С лёгкой Олега Чиринского руки. 
          На таких мужчинах держится планета. 
          Иосиф дал слово – Иосиф Гуревич сделал это.  
          Наша газета под его крылом, 
          Попадает вовремя в каждый дом. 
Иосиф Гуревич:  
Меня пригласила в «Глобус» Светлана 
Бараненко на вечер, который проводила 
Маргарита Цыганова. Зал был полон. 
Впечатления замечательные! И захотелось 
снова и снова туда прийти. Вот с лёгкой руки Светланы я до 
сих пор не расстаюсь с «Глобусом». Спасибо организаторам, 
участникам этого клуба. Всем здоровья и успехов. И надеюсь 
встретиться через 5 лет на очередном юбилее «Глобуса». 
       Активная туристка, пушкинистка 
       И в нашей газете колумнистка. 
       Надя поддержит лекарством и словом, 
       Покрутить наш «Глобус» всегда готова. 
Надежда Вальтер:  
Как хорошо, что нашлись  такие люди, Лена 
и Игорь, которые организовали «Глобус» и 
дали возможность людям проявить себя. 
Пока мы занимаемся творчеством, мы не стареем и не 
болеем. Так что пусть дальше процветает «Глобус». И ходите 
обязательно в походы с Галей, это очень интересно. Здоровья 
всем вам! 
          Талантов ей не занимать –  
          И песни петь, и крючком вязать. 
          Под гитару Инна Меламедова поёт, 
          С радостью её наш «Глобус» ждёт. 
Инна Меламедова: 

Я очень благодарна «Глобусу» за то, что 
периодически принимаю участие в 
мероприятиях, пою на концертах. Здесь 
замечательная, дружественная обстановка, 
доброжелательная, домашняя. И я желаю «Глобусу» 
дальнейшего процветания. Так держать! 
    «Диалога» вдохновительница 
    И поэзии любительница. 
    Её наизусть декламация бросает в жар.  
    Это же конечно Наталья Полисар. 
Наталья Полисар: 
Я очень благодарна «Глобусу», потому что мы 
устраивали такие замечательные вечера поэзии, в которых я 
принимала участие. Очень хороший коллектив. У меня самые 
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приятные воспоминания. Было очень интересно. 
Огромное всем спасибо. 
    Петербурженка до мозга костей –  
    Нина Куприянова среди наших гостей.  
    Её вязание радует глаз, 
    И статьи в газете ценны для нас. 
Нина Куприянова: 

Я очень благодарна «Глобусу» за то, что у 
меня есть возможность в таком чутком 
коллективе участвовать в общей работе. 
       Жанна Находкина знает тайны волшебства, 
       И это не просто слова. 
       Как, соединяя бисер и нить, 
       Можно шедевр сотворить. 
       Её вязаных зверушек хочется обнять 
       И никому не отдавать. 
Жанна Находкина:  
В выставках я участвовала с самого 
начала. А это 11 раз. И каждый раз всё 
новые и новые экземпляры. Что-то придумываю, 
рождается много идей. Желаю «Глобусу» процветания! 
       Люда Заславская – наш многолетний друг, 
       Добро и свет распространяет вокруг. 
       Всегда готова нас подкормить,  
       Тортик испечь и всех угостить. 
Людмила Заславская: 

Я вас всех поздравляю с этим очень 
дорогим юбилеем. Я желаю долгих-долгих 
лет процветания, здоровья, удачи, чтобы 
вы оставались такими весёлыми. Оптимизм ваш, красота, 
задор, чтобы всё-всё у вас так оставалось на долгие-
долгие годы. 
     Все маршруты ей подвластны, 
     И любовь к туризму у неё в крови. 
     Женя Николаева, ты активность эту 
     Не растрать, надолго ещё сохрани! 
Женя Николаева:  
Кто меня знает, кто меня помнит – я 
лягушка-путешественница из сказки братьев Гримм. 
Люблю путешествовать и люблю хвастаться, где бывала, 
что видала. И я вам скажу:  
«Кто все дороги исходил, но счастья не нашёл,  
тот всё же дважды счастлив был: 
в тот день, когда он уходил и в день, когда пришёл!» 
       Встречу с поэзией радостный миг 
       Дарит нам поэтесса Амалия Клинк.  
Амалия Клинк поделилась своими 
воспоминаниями. Она выразила благодарность 
за работу с молодёжью, которую возглавляет 
Игорь Шемяков. Вспомнила, как её дочь ездила с 
«Глобусом» в Салехард, играла в волейбол. 
Амалия Клинк прислала в редакцию свои новые стихи, 
которые обязательно будут опубликованы в следующем 
номере нашей газеты. 
       Активный молодёжи заводила –  
       Это Фардигола Дима. 
       А если есть страховой вопрос –  
       Подписывай договор и плати взнос. 
Дима Фардигола вспомнил, как начинал 
играть в волейбольной команде, спортивные 
соревнования, поездки, ёлки, караоке-вечера, . 
Сколько интересных моментов связано с «Глобусом»! 

Команда «глобусятников» исполнила Гимн «Глобуса». А в 
конце программы был музыкальный подарок всем гостям – 
маленький концерт для души. Звучали песни и романсы в 
исполнении Ольги Шаевич, Арика Апроянца и Инны 

Меламедовой. А потом – вкуснейший фуршет. Чего там 
только не было! Девочки постарались на славу! И конечно 
шикарный торт – подарок от Люды Заславской. Он был 
такой большой, что хватило на всех гостей.  
Но на этом вечер не закончился. Ведь главное на таких 
мероприятиях – это общение с давними друзьями. И, 
конечно, танцы, которыми руководил Арик. И его бередящий 
душу саксофон. 
Ещё долго звучали искренние слова благодарности.  
Мы приведём только некоторые из них. 
Людмила Кауфман:  
Спасибо всем организаторам за такую тёплую обстановку. Я 
здесь отогрелась душой. С удовольствием читаю вашу газету. 
От «Пушкинского клуба» мы хотим подарить «Глобусу» 
«Большой энциклопедический словарь». Удачи вам и 
дальнейших успехов! 
Галина Лещинская:  

Я всегда с большим интересом и вниманием читаю вашу 
газету. Специально выделяю на это время. Вы молодцы, 
организовали прекрасный вечер! 
Маргарита Цыганова не смогла 
присутствовать на торжестве, но 
прислала через WhatsApp свои 
поздравления: «Дорогие глобусовцы! 
Больше всего хотела бы сейчас быть 
среди вас, но в данный момент 
нахожусь в Петербурге. Я была 
приглашена на гала-концерт 
международного фестиваля имени 
Анны Герман в Москве. Поздравляю 
вас всех с замечательным 20-летием. 
Для нас для всех «Глобус» имеет 
большое значение. Он украсил нашу 
жизнь. Мы встречались там на вечерах 
и «Диалогах», делились впечатлениями. Я очень благодарна 
«Глобусу» и надеюсь, что доживу до его 25-летия!» 
 


